

# 湖青二丁目自治会だより

＊＊ 会員の皆様へ ＊＊

## 1. 小野学区自治連合会からのお知らせ

- ① **侵入窃盗事件報告**：10月10日午後4時頃、朝日二丁目から花園にかけて侵入強盗事件（空き巣）が発生しました。当日の午前には、近江八幡警察署、東近江警察署管内で同様の事件が発生しております。先日、配付させていただいた防犯チラシを再度ご確認ください。
- ② 年末年始は **12月31日～1月5日までごみの回収が行われません**。配付済みのごみカレンダーを参考にしてください。大津市の方で、再度、回覧がある模様です。
- ③ まちづくり協議会主催の10月27日（日）「**スタンプラリー**」は、202名の参加があり、盛況でした。ご協力ありがとうございました。来年も是非参加したいという子供たちの要望が出ているそうです。
- ④ 資源ごみの収集車以外の業者の持ち帰りは法律違反です。目撃した場合、時間・場所・車のナンバー等を確認し、大津市の以下の部署へ連絡して欲しいそうです。決して、業者に直接対応しないで欲しいとこのこと。  
ごみコールセンター：077-528-2761 廃棄物減量推進課：077-528-2802
- ⑤ 11月10日（日）の**大津市総合防災訓練**へのご協力ありがとうございました。一時避難所への避難者は、湖青二丁目6町のなかで一番多く、合計41名でした。消防のはしご車が出るほどの大規模なもので、見られた方も参考になったと思います。詳細は次々ページで。

## 2. 班長会議からのお知らせ

11月16日（土）午後6時より第8回班長会議を開催しました。各種議案について議論しましたが、今後の自治会活動について、以下の協議・報告を行いました。

- ① 訃報 湖青二丁目22番地6の石附哲子様 が令和6年11月21日未明に亡くなりました 心より、ご冥福をお祈りいたします
- ② サロン活動：自治会館をより積極的に活用するために、いくつかのサロン活動を計画しております。具体的には、次の通りですが、決定したものからチラシ等でお知らせします。
  - ・ 12月15日（日） PM 1：30～3：00 湖青二丁目野菜市
  - ・ 1月のサロン活動は無し（予定）
  - ・ 2月 防災かまどを用いた炊き出し訓練等（予定）
- ③ 湖青二丁目班編制変更について  
先の自治会だよりでお知らせしたとおり、1～3班の班編制を変更し、2つの班に統合します。その結果、班長の引き継ぎ変更が必要となりますので、1～3班で12月中までに調整を行っていく予定です。既に、班編制変更後の名簿が手元

にあると思いますので、今後の参考にしてください。

④ 災害時避難行動要支援者及び災害時活動可能者の調査実施

今年5月に発生した町内の火災時に、火災が発生した宅地に隣接する空家の方の連絡先が分からず、警察・消防がなかなか家宅に侵入できないという案件が発生しております。このような事態を避けるために、2017年度にも実施しましたが、**災害時に支援が必要な方及びその方の緊急時の連絡先、空家等の持ち主への連絡先及び災害時に救援活動を手伝っていただけの方の名簿作成**を来年の1月中に行いたいと思います。対象は全戸で、回覧での質問や班長から直接の聞き取り等で調査を行います。ただし、あくまで希望があればという条件ですので、個人情報公開したくない方は、公開不要です。作成した名簿は非公開で、会長及び民生委員で情報共有させていただきます。どうか、ご協力をお願い申し上げます。

⑤ 長年、懸念となっておりました「あかみち」街路樹周囲の整備ですが、「湖青二丁目を美しくする会」と「何でもお助け隊」が、数回の整備を経て、ガゼニアの植苗をしてくれました。酷暑や小雨の下、厳しい条件にもかかわらず、地道な努力をしていただき、本当にありがとうございました。今後とも、町内環境整備へのお助け、よろしくお願い申し上げます。



整備作業中風景



整備後の街路樹（公園から駅方向）



整備後の街路樹（公園から駅方向）



整備後の街路樹（南北方向）

記 会長 藤村

# 自治会活動報告

## ＊令和6年度大津市総合防災訓練

さる11月10日（日）、小野学区で大津市総合防災訓練が実施されました。小野学区住民参加数約300名、大津市・警察・消防・自衛隊等総勢1,200名参加の大規模な訓練でした。あくまでシナリオに沿った訓練でしたが、対策本部・避難所運営等で色々な課題が見えてきて、今後の防災活動に有益な経験でした。皆様のご協力、ご参加ありがとうございました。



対策本部室



避難所（外国人受付）



避難所（テント設営）



避難所（簡易ベット等）



消防はしご車による救助訓



簡易トイレ

## \*大津シンフォニックバンド 湖青二丁目公演

さる11月17日(日)午後、秋晴れの下、自治会館に大津シンフォニックバンドの若い方々16名が来訪され、フルートやサキソフォン他木管楽器で生演奏を披露していただきました。約60名近くの住民の方が演奏とおしゃべりを楽しんでいただきました。来年も是非同様な演奏会を開催したいと思っております。



## \*秋の湖青ニコニコフリーマーケット

さる11月23日(土)午後、湖青北公園で秋のフリーマーケットが開催されました。時雨れたり、晴れたりの天候でしたが、多数の方の参加をいただき、ありがとうございました。来年の春も、また開催予定ですので、出展される方を募集しております。



## \*ハロウィンスタンプラリー（まちづくり協議会主催）

さる10月27日（日）午前、秋晴れの下、まちづくり協議会主催のハロウィンスタンプラリーに自治会として協力を行いました。子供たちへのスタンプやお菓子の提供、各交差点での交通安全確保等の協力で、約202名の子供たちや保護者が参加してくれました。子供たちの秋の恒例となってきましたので、今後も継続していきましょう。

